



# 高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校  
2021年8月27日(金)  
《第17号》文責:校長 草野 仁

## 第2学期始業式

～困難を乗り越え充実した2学期に！～



25日に2学期始業式が行われ、学校生活が始まりました。休み中、男子ソフトテニス部の中体連東北大会・全国大会での活躍をはじめ各部の練習や大会参加、駅伝大会や英語弁論大会に向けた練習など、生徒は有意義な毎日を過ごすことができました。学習面でも、受験生である3年生はもとより1、2年生も苦手分野の克服など計画的に自主学習を進めることができたようです。

一方、今学期は本市がまん延防止等重点措置対象地域となる中でのスタートとなり、本校においてもこれまで以上に危機感をもって感染防止対策を講じていくとともに教育活動の一層の充実に向けて努めています。

なお、保護者の皆様には、本紙やHP、メール等により適時、教育活動の実施状況についてお知らせいたします。その際、ご心配な点やご意見、ご要望などありましたら遠慮なくご連絡ください。

その際、ご心配な点やご意見、ご要望などありましたら遠慮なくご連絡ください。

## まん延防止期間中の対応



本市が「まん延防止等重点措置区域」に指定され、25日に市教育委員会から保護者の皆様へ「『まん延防止等重点措置』期間中の教育活動について」が通知されました。本校では市教委通知に従い感染防止の徹底に努めていきます。尚、教育活動の変更等、重点措置期間中の対応について保護者の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。対応の詳細については、25日配付の市教委通知をご覧ください。

### 【「まん延防止重点措置」期間中(9/12まで)の主な対応】

- 休み時間を5分延長(※授業:50分→45分)し、換気の徹底、トイレの密回避、手洗い・手指消毒の徹底を図る。
- 感染リスクの高い学習活動は中止または延期とすることにより、期間中の以下の行事を中止とします。
  - ・1年郷土を学ぶ体験学習(ふれあいパーク等市関連施設の休館や利用制限等があるため)
  - ・2年職場体験(校外活動の自粛や体験先の負担回避のため)
  - ・森林学習(バーベキュー等リスクの高い内容があるため)
- 部活動の活動時間を1時間以内とする。
- 複数で登下校する場合はマスクの着用を徹底する。

## 東北大会男子ソフトテニス部団体戦3位! 力丸・富塚ペア3位!

第49回東北中学校ソフトテニス大会は、山形県総合運動公園テニスコートで8月7日、8日に開催されました。

東北各県代表による7日の男子団体戦で、本校は岩手代表水沢南中、山形代表鶴岡第四中両校にストレートで勝利。予選リーグBブロック1位で決勝トーナメントに進みました。決勝トーナメント、準決勝はAブロック1位の青森代表尾上中と対戦。接戦の末、惜しくも1-2で敗れましたが、東北大会3位の素晴らしい成績を収めました。

翌8日の個人戦には県大会3位で勝ち上がった力丸・富塚ペアが出場。1回戦、白石中(宮城県)に4-0で勝利。2回戦は尾上中(青森県)に4-3で勝利。準々決勝戦も中野中(岩手県)にストレートで勝利。準決勝は山辺中(山形県)に1-4で惜敗。優勝は逃がしましたが東北大会第3位の栄冠に輝き、全国大会への出場権を獲得しました。



## 力丸・富塚ペア全国大会男子個人戦ベスト16!



第52回全国中学校ソフトテニス大会男子個人戦は8月17日に那須塩原市で開催されました。当日は、各コートで全国の強豪64ペアによるハイレベルな熱戦が繰り広げられました。

本校の力丸・富塚ペアは、全国の強豪相手に3回戦まで勝ち進み、全国でベスト16という大変素晴らしい成績を収め、本校の歴史に新たな輝かしい足跡を残してくれました。

### 【力丸・富塚ペア個人戦結果】

- (1回戦) 刈吉富中(福岡県) 4-2 勝利
- (2回戦) 対三原第三中(広島県) 4-2 勝利
- (3回戦) 対市場中(徳島県) 1-4 惜敗

## 高瀬小中CS職場体験



～受入れをご快諾くださりありがとうございました～

9月3日に実施を予定しておりました2学年職場体験については、趣旨にご賛同くださり、生徒の体験受入れをご快諾くださった各事業所等の皆様に心より感謝申し上げます。また、今年度よりスタートした高瀬小中コミュニティ・スクールによる地域学校協働活動の一環として、地元の企業などを紹介してくださった学校運営協議会委員の皆様に御礼申し上げます。

残念ながら、本市がまん延防止重点措置対象地区指定により、感染防止の観点から2学年職場体験(9/3実施予定)は中止となりましたが、今後も地域の皆様とのつながりを大事にし、地域とともにある学校づくりを推進していきます。

### 《職場体験受入れ先事業所等》

「NPO法人みんなのマーチ」、「学校法人本田学園 あけぼの幼稚園」、「株式会社幸楽苑 金屋店」、「株式会社幸楽苑 栄町店」、「株式会社 花喜」、「株式会社宝来屋本店」、「株式会社ヨークベニマル 郡山島店」、「共栄印刷株式会社」、「郡山産業機械講習所」、「郡山市立高瀬小学校」、「郡山信用金庫 金屋支店」、「地鶏ラーメンありがとう」、「不二石橋印刷株式会社」、「ホーコス福島株式会社 郡山事業所」、(※以上、50音順)

今回の職場訪問計画を進めるにあたって、郡山中央工業団地会の皆様にご協力をいただきました。改めて、厚く御礼申し上げます。今後ともよろしくお願いたします。

# 全校発表夏休みの反省と2学期の抱負



## 1 学年代表 関さん

中学校に入学して、初めての夏休みを過ごしました。35日間という長い休みでしたが、部活動や大会、夏休みの課題と気がついたらあっという間に終わりを迎えてしまいました。僕は休みに入る前に、部活動を休まずに行くこと、毎日ラケットを握ること、夏休みの課題だけでなく、実力テストと定期テストに向けての学習をすることを目標に立てました。

部活動については、大会もあったので、熱中症に気をつけて休まず参加することができました。部活動のない日は、家で壁打ちをするなど毎日ラケットを握ることを心がけました。

勉強については、計画を立てて課題に取り組みましたが、思うように進まず課題に時間がかかってしまいました。それでも、実力テストと定期テストに向けて1学期の復習をすることができました。1学期に学習した教科書やワークを解き直すと、どこを理解していなかったか確かめることができました。

2学期は、定期テストだけでなく、のぞみ祭や多くの大会もあるので、充実した学校生活を送れるように、健康に気を付けながら、勉強と部活動の両立を頑張っていきたいと思っています。



## 2 学年代表 遠藤さん

僕は、夏休みを振り返り、2学期には達成したい目標があります。

それは、勉強と部活動の両立をすることです。なぜなら、夏休み中に計画的に勉強を進めることができず、部活動や自主練習に時間を当ててしまい過ぎたからです。宿題は夏休み中にすべて終わらせることができましたが、部活動とのバランスを上手にとって時間を有効活用できるようにしていきたいです。また、この夏休みは、特設駅伝部員として、朝早くからの練習に休むことなく取り組むことができました。練習を積み重ねることで、次第に体力が付き、タイムも速くなって自信ができました。どの部活動でも、この夏休みは、2年生が中心となって練習を引っ張り、先輩達によい結果を伝えられるように、がんばっていきましょう。

のぞみ祭後は、僕達2年生が中心となって学校を引っ張っていかなければいけません。これまで頼りにしてきた先輩方は自分の進路実現のために、学習に集中できるよう、高瀬中を2年生に任せられるような学年にしていきたいです。そのためには、クラスメイトや学年のみんな、1年生の後輩たちと力を合わせていきたいと思っています。また、一人一人がやるべきことをきちんと責任をもっていきたいです。最後に、みんなで楽しく充実した学校生活を楽しみたいです。



## 3 学年代表 吉田さん

僕が夏休みに印象に残ったこと、頑張ったことを三つにまとめて発表したいと思っています。

一つ目は部活動です。全国大会出場を目標に練習してきましたが、全国大会にはあと一步届きませんでした。しかし、東北大会団体三位となり、選手一人一人が最後まで諦めずに戦ったので、悔いはありません。これまで、いろいろなことがあってとても大変でしたが、今は、中学校での部活動はすべてやりきったという気持ちです。

二つ目は、オリンピックです。今回のオリンピックは東京開催だったのでとても楽しみにしていました。僕が1番楽しみにしていた競技は、バドミントンでした。全種目でメダルが獲得できる可能性があるかと期待されていたのですが、結果は銅メダル1個で、正直残念でした。その中で印象に残っているのは、阿部兄妹の同日金メダルです。僕はこの瞬間をテレビで見ている、思わず声が出てしまいました。みんなに注目されてプレッシャーもあったはずなのに、期待通りに結果を残すところはさすがだなと思いました。僕も阿部兄妹のように、メンタルが強い選手になれるようにがんばりたいです。

三つ目は勉強です。今までは、夏休みの宿題を後回しにすることが多かったのですが、今年は受験生なので、宿題を早く終わらせ、受験勉強に取り組みました。時々、途中で手が止まったり、集中できなかつたりする時もあったので、その点は反省しています。

中学校最後の夏休みは、部活動と勉強を両立しながら過ごすことができ、最高の夏休みでした。

2学期は、部活動が終わり、勉強を中心とした学校生活になります。定期テストや実力テスト等の勉強をがんばり、苦手な教科の点数が上がるようにしたいと思っています。僕は、志望高に合格で

きるように、学校生活のリズムを整え、2学期のスタートを大事にしていきたいと思っています。

3年生の皆さん、進路の目標は一人一人違いますが、みんなで協力して、進路実現を目指してがんばりましょう。また、のぞみ祭という大きな行事もあります。中学校最後ののぞみ祭を、全力で楽しんで最高の思い出を作りましょう。

## 高瀬小中コミュニティ・スクール(CS)

～「あいさつ運動」元気にあいさつができる子の育成～



高瀬小中コミュニティ・スクールでは、小中一貫教育の一環として「いつでも」「どこでも」「だれにでも」元気に気持ちのよいあいさつができる児童生徒の育成を目指して「あいさつ運動」を推進しています。

今回、8/26～9/14の期間は中学校の保護者と学校運営協議会委員の皆様が登校時に交通安全指導も兼ねて、「あいさつ運動」を行っています。「おはようございます!」の声掛けに子どもたちも元気にあいさつを返してくれます。

## 修学旅行の実施について

修学旅行については3年生と保護者の皆様は大変ご心配をおかけしております。

修学旅行の実施については、昨日、文書(「第3学年修学旅行の実施及びそれに伴う授業日の変更について」)でお知らせしたとおり、当初の計画第2案での実施を予定しています。ただし、現在本市並びに旅行先(山梨県)に出発している「まん延防止重点措置」が延長され、旅行日程と重なる場合も想定し、当初の計画通り第3案として10月以降の実施計画も立案中です。

今後も随時、本紙等で修学旅行に関して情報提供いたしますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- 第2案(現行プラン): 9/16～9/18: 山梨方面
  - 第3案(延期プラン案): 10月以降・方面未定
- ※詳細は昨日配付の文書をご覧ください。

来週の主な行事予定										
曜日	主な内容	学級	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時		
30日(月)	給食 ○ 部活 ○	B6 □小中CSあいさつ運動 □身体測定2年女・3年男 □17:20完全下校	1の1	国語	英語	保体	理科	数学	高夕	
			1の2	社会	数学	英語	保体	理科	高夕	
			2の1	数学	英語	国語	社会	保体	高夕	
			2の2	英語	理科	家庭	家庭	保体	高夕	
31日(火)	給食 ○ 部活 ○	B6 □小中CSあいさつ運動 □身体測定3年女 □17:20完全下校	1の1	社会	理科	美術	美術	道徳	数学	
			1の2	数学	国語	技術	技術	保体	英語	
			2の1	英語	保体	国語	理科	美術	社会	
			2の2	理科	保体	英語	社会	数学	国語	
1日(水)	給食 × 部活 ×	B5 □弁当持参 □生活アンケート	1の1	数学	保体	社会	英語	国語		
			1の2	国語	社会	保体	数学	理科		
			2の1	英語	国語	音楽	理科	高夕		
			2の2	理科	数学	英語	国語	高夕		
2日(木)	給食 × 部活 ○	B6 □弁当持参 □市中体連駅伝競走大会 □17:20完全下校	1の1	英語	数学	国語	音楽	英語	理科	
			1の2	理科	数学	社会	国語	音楽	英語	
			2の1	社会	音楽	理科	高夕	道徳	国語	
			2の2	国語	理科	音楽	高夕	道徳	社会	
3日(金)	給食 × 部活 ○	B5 □弁当持参 □17:20完全下校	1の1	社会	技術	技術	国語	英語	保体	
			1の2	国語	英語	美術	美術	数学	理科	
			2の1	数学	家庭	家庭	英語	理科	国語	
			2の2	英語	社会	国語	数学	美術	理科	
4日(土)	給食 ○ 部活 ○	B6 □弁当持参 □17:20完全下校	3の1	理科	保体	社会	数学	家庭	英語	
			3の2	英語	美術	理科	保体	数学	技術	
			□県卓球強化リーグ □聖光学院体験入学 □県卓球選手権大会(カデットの部)							
			□JOC都道府県対抗バレーボール大会 福島県選抜強化練習会・結団式							
5日(日)	給食 ○ 部活 ○	B5	□日高体育推薦説明会 □桜の聖母体験入学							